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Aos 24 dias do mès de outubro de dois mil e vinte e dois às dezenove horas, na Sala de Reuniões

da Câmara Municipal de Teixciras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a presidência

da Vereadora Maria Helena Pereira Pires, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, João Batista Calil de Mendonça Neto, José Roberto Rodrigues, Julio Cezar

Percira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria Fialho, Maria Helena Percira Pires, Sandra Maria de

Araújo Alves e Maria de Lourdes Silva e Silva. Após a declaração de prescnça, a Presidente, em

nome do povo de Teixciras, suplicou a proteção de Deus c deu por iniciados os trabalhos da reunião

ordinária, a começar por convidar o Vereador Jurandyr Barbosa Neto para desvelar a imagem de

Cristo. Após leitura e aprovação da Ata 029/2022, foram lidas as CORRESPONDÉNCIAS

RECEBIDAS: Ofício S12 da Secretaria Municipal de Saúde; Oficio 507 - Encaminhamento de

Projeto de Lei de autoria do Executivo; Convite de açâo beneficente por Aparecida Queiroz; e

Requerimento de Uso da Palavra; CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Oficios 343 a

354/2022. Na ordem do dia, foram apreciados os Pedidos de Providência n°s 2 10,216, 217,218,

219, 220, 221, 222 c 223 de autoria dos Vercadores Maria de Lourdes Silva E Silva, Maria Hclena

Pereira Pires, Jurandyr Barbosa Neto, Joāo Batista Calil de Mendonça Neto, Julio Cezar Pereira e

José Roberto Rodrigues, os quais,após justificativa, foram aprovados porunanimidade. O Vereador

Jurandyr Barbosa Neto discorreu sobre o Pedido 218 de autoria de todos os vereadores, em que

solicitam que parte da devolução dos valores remanescentes desta Casa Legislativa ao Poder

Exccutivo, rcalizada todo final de ano, scja utilizado para a compra de um terreno para a Creche

Maria Angélica. Os Vercadores solicitam, ainda, que os próximos valores das devoluções dos

próximos dois anos sejam destinados à construção desta Creche. Nesse contexto, a presidente

informou que a outra parte da devolução do final deste ano será investida na realização cirurgias de

cataratas, uma vez que já havia se comprometido com essa demanda. O Vereador solicitou que, ao

enviar o Oficio de indicação para a Prefeitura, a presidente solicitasse uma reunião com o Prefeito

c os Secretários responsáveis pelos serviços com os Vercadores para discussão das possibilidades

de execução da sugestão. A Vercadora Sandra informou que durante reunião do Conselho

Municipal de Educação foi convcrsado sobre a necessidade de uma nova crcche; informou quc a

Secretária de Educação expôs que a construção é meta da Sccretaria a partir de recursos próprio se

a ajuda desta Casa Legislativa será de grange valia. Em seguida o Vereador João realizou dois

pedidos orais, sendo que o primeiro tem a fihalidade de solicitar que a Secretaria de Obras ligue a

iluminaçāo da Pracinha da Rua Nova e ptoiğencie lixeiras para o local. Em seu segundo Pedido,
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o Vereador João solicitou a Prestação de Contas do conserto do veiculo Golf do Gabinete do

Prefeito, o qual colidiu com uma caminhoncte Sl0 no dia 11 de setembro. Relembrou que os

Vercadorcs solicitaram quc o Prefcito pagassc de scu bolso; todavia, ainda não obteve atualizaçõcs

do quc sc succdeu no caso. Posteriormcnte, o Vercador Josć Roberto Rodrigucs solicitou quc junto

ao Pedido do Vereador João sobre a iluminação da Pracinha da Rua Nova, também seja adicionada

uma fonte para que, no caso de eventos públicos, os moradores consigam ligar uma máquina de

algodão doce, pipoca e afins. O Vereador José Roberto também realizou um pedido oral, a fim de

reiterar o Oficio 184/2022, em que solicita providências referente ao descarte de lixo na Estrada do

Fecho, perto de Nono da Caixa D'água que liga perto do Posto Texas ao Poso Alto. Seguidamente,

Anclize Rcis Fernandes, assistente social, fez o uso da palavra para discorrer sobre o tema

Violência contra a mulher c as medidas de cnfrentamcnto cm âmbito municipal", como infoma

em seu requerimento lido anteriormente nesta sessão. Introduziu o assunto ao expor que

recentemente passou por uma situação de violência contra a mulher e, não obstante a falta de

comprccnsão dos que não entendam a complcxidade de situações de abuso ou quc procuram

justificativas cm roupas, histórico, horários, locais, nada disso constitui justificativa plausivel, ou

melhor, não hájustificativa, há crime. Quando a assistente social revelou a sua experiência, se abriu

para outras mulheres da cidade que lhe confidenciaram suas vivências como vítimas de violência

contra a mulher; a partir disso, expôs alguns dos casos, inclusive do primeiro feminicíidio da cidade,

ocorrido em agosto contra uma professora. Desse modo, discursou algumas das consequências e

dos traumas que decorrem de um abuso ou assédio: culpa, medo, ansiedade, transtornos alimentares,

depressão, pânico, baixa autoestima, falta de autoconfiança, amor-próprio. Finalizou informando

que cla e as mulheres em geral não pretendem se calar e exigiu uma atitude dos Edis quanto à

problemática apresentada. A presidente manifestou apoio a causa, parabenizando Anclize e

informando que pode contar com ajuda a Câmara. A Vereadora Sandra sugeriu a criação de um

Conselho de Mulheres para pleitear na Prefeitura Politicas Públicas voltadas para esta

vulnerabilidade, assim como o Plano Nacional de Politicas Públicas, voltado para as mulheres e

implementado no governo Dilma, em 2013. O Vereador João também apoiou a causa, se deixando

à disposição para todas as mulheres da cidade; acredita que a bandcira nunca foi levantada porcesta

Casa e a manifestação da assistente social, Anclizc, mostra a nccessidade iminente de agir com

Políticas Públicas. Em seguida, a fereadora Maria de Lourdes comentou que, conquanto já ex istam

Políticas Públicas voltadas paraas Mulheres, muitas vezes o assunto é relegado para que outras
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pautas sejam priorizadas. En tretanto, com este assunto vindo à tona, abre-sc os olhos para um

problema atual e do cotidiano da cidade. Os Vereadores Nenem de Chichico, Julio e José Roberto

também apoiaram c sc mostraram à disposição da causa. Na scquência, o Vercador Guilherme,

opinou sobrc a constituição do Consclho; considera quc, por terem três vercadoras mulhercs, ć

importante que todas clas estejam no Conselho. Os Vercadores Sandra, Maria Helena, Maria de

Lourdes, Jurandyr, João e Nenem de Chichico se disponibilizaram para participar da Comissão para

criação do Conselho de Mulheres. Em seguida, a presidente informou do Projeto de Lei 688/2022,

lido nas Correspondências Recebidas. Sendo assim, o Assessor Jurídico, Eduardo Lopes Drumond

explicou o conteúdo do projcto, já votado por mcio do projeto 680/2022. Nos termos do art. 48 do

Regimento Intemo da Casa, "A matéria constante de projeto de Lei rejeitado poderá constituir

objeto dc novo projcto, no mesmo ano legislativo, mcdiante proposta da maioria absoluta dos

membros da Câmara". Além disso, expôs o art. 37, inciso II, da Constituição Federal, que

condiciona a contratação de servidores públicos a aprovação prévia em concurso público de provas

ou de provas e títulos. O Vcrcador Jurandyr fez o uso da palavra para pronunciar-se sobre a

proposiçăo legislativa; quando o Projeto 680/2022 estava tramitando na Casa, os Vercadorcs

convidaramo Sccretário de Saúde ea Sccretária de Assuntos Jurídicos para participarem da rcdação

da Emenda Modificativa. O Projeto foi aprovado no dia 16 de agosto e sancionado no dia 18 de

agosto com a Emenda. Nesse caso, acredita que houve um erro do Executivo ao efetuarum processo

seletivo diferente da Emenda que discoria sobre processo simplificado de seleçăo pública, de

provas e títulos, Em relação à mensagem legislativa, o Executivo justificou que a exigência daprova

em processo seletivo simplificado vai gerar um gasto não previsto; contudo, considerando a data

em que o Projeto foi aprovado com a Emenda (1 8/08) c o fato de a Secretária de Assuntos Juridicos

cstar presente na cdição daqucla, cssa justificativa poderia ter sido anunciada quando a Emenda

estava em discussão, ou até mesmo vetando-a. Sendo assim, não havendo mais nada a tratar, a

Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão ao convidar o Vereador

Jurandyr Barbosa Neto para velar a imagem de Cristo e realizar as preces de praxe. E, para constar,

eu, João Batista Calil de Mendonça Neto, 1° Secretário, solicitei a digitação da presente ata que,

lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, por mim, 1º

Secretário e demais Vereadores. ***

Guilheme de Souza Barros
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